



Schwarzgold
DE 409090182409

R.

Pr.St.
Iiselin Ravnkilde
DNK333TR1002212

B.

E.H. Imperio
B.

E.St. Seeconda
Db.

E.H. Friedensfürst

F.

E.St. Instinkt Firfod

B.

E.H. Connery
St.Pr.u.Pr.St. Isar VI

E.H. Consul
Simona

Rondo

Frieda III

Schwadroneur

Instanz

v. Buddenbrock
v. Balfour xx

v. Swazi xx
v. Seeadler

v. Schabernack

v. Gelria

v. Arogno

v. Etong

Fam.: T15B Isola Longa
Hauptgestüt Trakehnen

Z.: Lena Birgitte Erichsen
Langerødvej 4a
DK-3480 Fredensborg

B.: Züchter
MwSt. / TAX 19%

Maße und Bewertung der Mütter:

Iiselin Ravnkilde	168	-	20,0	9,0/ 8,0/ 7,0/ 7,5/ 8,0/ 7,5/ 8,5	SLP 7,18	(DK)
Instinkt Firfod	163	-	20,5	8,0/ 8,0/ 6,0/ 8,0/ 9,0/ 7,0/ 8,0		
Seeconda	165	-	20,0	8,0/ 7,0/ 7,0/ 6,0/ 7,0/ 7,0/ 7,0		

Der Reservesieger des dänischen Fohlenchampionats erscheint in selbstbewusster Präsentation, dabei stets taktbeflissen und energisch in stolzer Selbsthaltung. Die noble Mutter wurde anlässlich der dänischen Stutenschau mit der Bronzemedaille dekoriert und vertritt vorbildlich ihren hochgeschätzten Vater. Die mütterliche Dynastie führt auf die braune Herde Kalpakins des Hauptgestüts Trakehnen zurück und erlebt durch den Familienzweig der Etong-Tochter Instanz eine Renaissance im nördlichen Königreich. Stamm der Hauptvererber Ibikus und Itaxerxes.

The reserve champion of the Danish foal championship is a confident and energetic performer with proud self-carriage and never misses a beat. His elegant dam has been awarded the bronze medal at the Danish mare show and is an excellent representative of her highly esteemed sire. The maternal dynasty traces back to the bay Kalpakin herd at the main stud of Trakehnen and is seeing a renaissance in the northern kingdom through the family branch of Instanz by Etong. Family of the principal stallions Ibikus and Itaxerxes.